
Rosendo Puig 

Rosendo Puig, es quizàs de las personas 
que por su vincu/ación de siempre al E.C. 
Granollers, més ha decidido en la pro-
yección del club durante varias tempora-
des en estos últimos tiempos. Aparte de 
formar como directivo, ahí estén las qua-
tro temporadas en las que actuó como 
presidente. 

Es por ello que, Rosendo Puig, quizas 
sea quien més cosas nos pueda explicar en 
la problemàtica conyunturai del dub. 

—dCómo fué tu llegada a la presídencia? 
—Fué en Ju l lo del setenta, cuando habien-
do cesado c o m o pres idente, Joan C iv i t y 
siendo p rob lemà t i co el encon t ra r una per-
sona que se hiciese cargo del c l u b , cuando 
me dec id í a t o m a r el cargo. 
—En el que estuviste cuatro temporadas. 
—Sí, fué una labor que me propuse en t re 
la que había c o m o meta p r inc ipa l devol -
ver al equ ipo a Tercera D iv is ión . 
- d E n qué situación encontraste al club? 
—Económicamente sin deuda alguna, per-
misa esta que ha s ido s iempre no rma l 
cuando ha cesado un pres idente. D e p o r t i -
vamente, t amb ién , ya que C iv i t de jó una 
planti l la bastante compensada y con el 
mismo ent renador de la t e m p o r a d a ante-
r ior , Luis Méndez. 

- S i n embargo aquella meta principal del 
ascenso no se consiguió. 
—Bueno, puedo dec i r te que me s iento sa-
t isfecho de t o d o lo que se h izo para lo-
grarlo, pero recuerda que entonces sola-
mente subía el campeón y en la t empora -
da 73—74, quedamos segundos, puesto 
que nos d ió opc ión a una p r o m o c i ó n que 
perdimos cen el Caudal de Mieres. 
- E n tú època como presidente hubo va-
rios entrenadores, dqué opinión te mere-
cieron? 

—Para mi , los mejores f u e r o n Lu is Mén-
dez y José Cut i l las, a los que quizas les 
fa l tó algo de suerte para consegui r el as-
censo. 

- T ú paso por la presídencia también se 
recuerda por las mejoras que se hicieron 
en las instalaciones. 

J 

—Bueno, en aquel los anos aparte la cond i -
c i ón depor t i va , p rocu ramos renovar y a-
decentar las instalaciones. As í , se sembro 
de hierba el c a m p o , se cons t ruyó una cis-
terna para acopiar agua y poder regar el 
césped. Se cons t ruye ron nuevos vestua-
r ios para los equ ipos infer iores. Se pavi-
m e n t o los aldedanos y pasii los que cir-
cundan el campo de juego. Se renovo la 
t r i b u n a con t e c h u m b r e nueva y de h ie r ro . 
Se h izo unos vestuar ios nuevos para los 
àrb i t ros y se remozaron los del p r imer 
equ ipo . 
—ïRecibisteis ayudas oficiales? 
—Sí fac i l idades por parte del m u n i c i p i o . 
T a m b i é n de la Federac ión Catalana y de 
la D i p u t a c i ó n , por un m o n t a n t e de un mi -
l lón y med io de pesetas, siendo presiden-
tes, Pablo Porta y Juan A . Samarach, res-
pec t i vamente . 
—También habían unas buenas relaciones 
con el Barcelona, dno? 
—Excelentes ya que solamente palabras 
de agradec imien to puedo tener de aquel la 
època del C .F . Barcelona y su presidente 
M o n t a l , lo m i s m o que de los entrenadores 
Miche l y R o d r i , que i n f l u ye ron mucho 
|3ara que viniese a jugar el p r imer equ ipo 
par t idos amistosos de p re temporada. 
— i C o n qué presupuestos se desemvolbía 
el Granollers en aquellos aüos? 
—Mientras f u i presidente sobre los c inco 
m i l l ones de pesetas por temporada. 
—líEra problema la parte econòmica? 
—Y cuando no lo ha sido, pero siempre 
nos las hemos pensado y buscado c o m o 
fuese para que el c lub quedase sin deuda 
alguna. 

—Siendo C iv i t pres idente se bajó de cate-
go r ia , dqué piensas de aquella època? 
—Para m i , Joan C iv i t , fue un gran presi-
dente que no t u v o suerte. Pr imero porque 
se bajó de Tercera D iv is ión en una t empo-
rada que pasaron cosas m u y raras fuera 
del c lub . Después, po rque en la tempora-
da 69—70, el e q u i p o quedó segundo y no 
ascendió po rque solamente subía un e-
q u i p o . Si, para m i C iv i t , fue un h o m b r e 
que ded icó t o d o su esfuerzo a costa de 
muchos sacr i f ic ios de toda índole , para 
recuperar la categor ia . Pero el f u t b o l es 
un Juego y por e l lo i n f l uye mucho la suer-
te. 
—^Qué opinión te merecen las Junta Di-
rectiva actual? 
—Inmejo rab le , son hombres jóvenes que 
han l legado con ideas nuevas y que la 
pràc t ica ha demos t rado que eran las mejo-
res para lograr las metas que se propusie-
r o n . No cabé po r menos que fe l ic i tar ies. 
Y si me pe rm i ten y o les recordar ia que e-
x is te un p r o y e c t o a nivel de A y u n t a m i e n -
t o , Federac ión Espaftola y Federación Ca-
talana, ya in i c iado en la època que era 
pres idente Jaume Vi larrasa, en el cual y 
con donac iones a f o n d o perd ido, permi t i -
r ia e fec tuar una renovac ión to ta l del cam-
po y sus instalaciones, conv i r t iéndose en 
un pequei ïo estad io. Si en algo puede va-
ler m i co laborac ión para llevar adelante 
estàs gestiones, sepan que pueden contar 
c o n m i g o . 
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